



Le comité de la Jeunesse avant 1914 certainement et entre les deux guerres



On remet aussi des coupes en cette année pour un total de 605 francs. Une somme quand on sait l'harmonie pour toute la fête coûtait 2475 francs



Mais toutes ces dépenses amenèrent aussi des sous dans la caisse puisque les entrées du 17/7 rapportèrent 6129 francs et celle du 24/7 3956. La fête rapporta 17394,05 francs pour des dépenses de 17385,50.



La fête eut lieu en cette année 1927 du dimanche 17 juillet au mardi puis reprit le dimanche 24 juillet. Le ballon coûta 1750,25 francs, son transport 51,85 francs et il fallut payer 1567,85 francs à l'usine à gaz de Jupille. On y trouve aussi 827 francs de frais de logement et souper, certainement pour l'aérostier. La location de la prairie de M. Henry coûta 250 francs. On tira aussi des campes louées à Haccourt pour 150 francs et 200 francs à M. Demis pour les tirer, après les avoir chargées de poudre achetée à M. Verviers pour 225,50 francs et les bouchons 49,50 francs. Ce n'était pas tout puisqu'il y eut aussi un match de Football, pour lequel il fallut payer 15 francs à l'arbitre et 232,50 francs au Club Sportif Visétois. Dans un quartier où le pekete est le dopant local, on s'étonnera de l'achat de 15 citrons au prix de 9 francs destinés aux joueurs... on buvait déjà du pekete-citron !!



Une harmonie bien étrange !



Le corso fleuri des enfants